



## Die Philosophie der Anwaltskanzlei Leibold & Schmid GbR

*Die Anwaltskanzlei Leibold & Schmid GbR stellt sich vor*

Wenn eine rechtliche Auseinandersetzung mit Erfolg geführt werden soll, sollten Sie dies niemandem überlassen, der entweder mit rechtlichem Halbwissen ausgestattet ist (Foren im Internet, Mitarbeiter von Versicherungen u.a.) oder anderen wirtschaftlichen Interessen verpflichtet und damit nicht unabhängig ist.

Insbesondere Rechtsschutzversicherungen haben eine neue Strategie entwickelt. Wer die "hotline" benutzt, spart -so die Rechnung des Versicherers- die Eigenbeteiligung.

Allerdings ist die von dort kommende Beratung nicht unabhängig, sondern vorrangig im Interesse der Versicherung ("wes Brot ich eß, des Lied ich sing"). Sie will nach Möglichkeit den Anwalt einsparen. Durch unseren kostenfreien Anfrageservice fangen wir diese Strategie auf, so dass Sie ohne Sorge, sogleich mit Kosten belastet zu sein, anrufen können.

Sie gefährden dadurch mitnichten den Versicherungsschutz. Ihrer Versicherung helfen wir insoweit als wir keine aussichtslosen Fälle annehmen und auch die Kosten nicht aufblähen. Natürlich verfolgen auch wir mit unserem Beruf wirtschaftliche Interessen. Von ihm leben wir und unsere Familien. Wir sind aber bei unsren Auskünften dem Gesetz und einer strengen Haftungsanordnung unterworfen und müssen auch das Risiko für unseren Rat tragen. Das nimmt ein Anwalt nicht auf die leichte Schulter. Honorare ohne jede Erfolgsaussicht kosten den Anwalt das Wiederkommen des Mandanten. Dies will sich keine Kanzlei leisten und genau dies ist Ihre Sicherheit.

Anwälte sind längst keine "Prozesshansel" mehr, die nur teures Geld kosten. Wäre dem so, wären wir nicht mehr mit Recht im Markt. Eine gerichtliche Auseinandersetzung sollte also nicht automatisch das Mittel der ersten Wahl sein. Allerdings ebenso nicht der "Schmusekurs", der am Ende Zeit kosten kann und manchmal auch den Erfolg, da unser Recht auch von Fristen abhängt. Gerade damit kennen sich andere Ratgeber nicht aus. Von fundamentaler Bedeutung sind die praktischen Erfahrungen im Umgang mit dem Recht, nicht zuletzt auch im Umgang mit dem Prozessrecht. Letztere haben nur Rechtsanwälte und auch nur solche, die wie unsere Anwälte tagtäglich vor Gerichten auftreten. Anwälte haben auch die Befähigung zum Richteramt. Vom klug ausgeübten Prozessrecht hängt es ab, ob man nicht nur Recht hat, sondern es auch tatsächlich bekommt.

Dies macht sich auch schon in der außergerichtlichen Phase einer Rechtsauseinandersetzung stark bemerkbar. Aber auch Kreativität und Phantasie sind gefragt. Liegt eine außergerichtliche Einigung in Interesse des Mandanten, werden wir diese nach Möglichkeit herbei führen. Muss aber ein Prozess geführt werden, führen wir ihn, ohne dabei Kosten, Chancen und Risiken aus den Augen zu verlieren. Wir vertreten Kläger und Beklagte und tragen deren Anliegen so vor, dass alles, was den Mandanten wichtig ist, auch entsprechend zur Sprache kommt.

Aber eben auch das, was vornehmlich das Gericht interessiert. Versehen mit einer über 30-jährigen Prozess Erfahrung haben wir darüber hinaus auch mögliche Spätfolgen von Rechtsauseinandersetzungen im Blick und sprechen diese an. Wir "führen" das Mandat, das bedeutet, wir verstecken uns nicht hinter dem Mandanten, sondern stehen vor ihm.

Über die Rubrik "Kontakt" auf unserer Internetpräsenz <http://leibold-schmid.de> kann jeder Interessent - selbstverständlich kostenfrei - eine Anfrage an uns richten, in der sie uns ihr Problem schildern. Gerne können wir dann mitteilen, ob wir weiterhelfen können und mit welchen Kosten zu rechnen ist. Rechtsauskünfte sind hiermit jedoch nicht verbunden. Sofern Sie eine Rechtsschutzversicherung haben, können wir gerne auch die Frage der Deckung abklären.

Unsre anwaltliche Betreuung fassen wir in vier Worten zusammen:  
Kompetent, ruhig, sachlich, durchsetzungsfähig.

In der Position des Stärkeren wollen wir nicht, dass dasjenige abgehandelt wird, was unseren Mandanten zusteht. Bei rechtlichem "Gegenwind" suchen wir nach Lösungen, die für den Mandanten akzeptabel und tragbar sind.

Ihre Rechtsanwaltskanzlei Dr. Leibold und Kollegen  
Anwälte Stuttgart, Anwälte Nürtingen, Anwälte Kirchheim

## Pressekontakt

Dr. Jochen Leibold + Wolfgang Schmid GbR

Herr Jochen Leibold  
Holzstraße 10  
72662 Nürtingen

leibold-schmid.de  
J.Leibold@leibold-schmid.de

## Firmenkontakt

Dr. Jochen Leibold + Wolfgang Schmid GbR

Herr Jochen Leibold  
Holzstraße 10  
72662 Nürtingen

leibold-schmid.de  
info@leibold-schmid.de

Die Kanzlei hat ihren Ursprung in der im Jahre 1954 gegründeten Ulmer Rechtsanwaltskanzlei A. Leibold, übernommen und fortgeführt von Dr. Jochen Leibold, mit Sitzverlegung nach Nürtingen und Übernahme der Kanzlei Jens Hagen Urtel im Jahre 1988, seit 1993 in Sozietät mit Rechtsanwalt Wolfgang

Schmid.

Ab dem Jahr 1999 wurde die Kanzlei kontinuierlich verstärkt durch Herrn Rechtsanwalt Mathias Hopp, Fachanwalt für Verwaltungsrecht, im Jahre 2001 durch Frau Rechtsanwältin Katjana Gruber-Weckerle, Fachanwältin für Familienrecht, im Jahr 2004 durch Frau Rechtsanwältin Melanie Klößner, Fachanwältin für Familienrecht.

Wir kooperieren auf der Basis langjährig erprobter Zusammenarbeit mit Wirtschaftsprüfern, Steuerberatern, Bausachverständigen, Kfz-Sachverständigen, einem IT-Sachverständigen und Ärzten in der Region und sichern damit unsere Mandanten mit der jeweiligen - zusätzlichen - Fachkompetenz ab.

Besonders fruchtbar und gefragt ist unsere Kooperation "Recht | Wirtschaft | Steuern" mit Herrn Wirtschaftsprüfer und Steuerberater Christoph Cramer, Am Eichenhain 42, 70619 Stuttgart (Sillenbuch). Im Rahmen dieser Kooperation versuchen wir bei der Restrukturierung von Unternehmen unseren Beitrag zu leisten, helfen GmbH-Geschäftsführern in der Krise der Gesellschaft und Gesellschaftern bei gesellschaftsinternen Auseinandersetzungen.

Anlage: Bild

